

M. Guénin espère contribuer à faire mieux connaître et estimer à sa juste valeur une nation dont le passé étonne, dont l'avenir grandiose laisse rêveurs le penseur et le philosophe. »

Académie française. — Séance publique annuelle du jeudi 16 novembre 1893.

Rapport de M. Camille Doucet, secrétaire perpétuel.

« Parmi les concurrents aux prix Guizot, Halphen et Marcellin Guérin, l'Académie a distingué encore un intéressant volume sur la Russie par M. E. Guénin.... »

« La *Russie* n'est pas seulement un livre instructif, d'une lecture aussi agréable qu'un roman, c'est surtout une œuvre patriotique, dans laquelle l'auteur a exprimé les sentiments que nous ressentons tous pour le grand peuple qui est notre ami d'aujourd'hui et notre allié de demain. »

(*Revue Internationale.*)